



intervenciones extranjeras en nuestro país



**Felix Zetina**

@ZetinaFelix

Estoy en contra de cualquier intervención en nuestro país. La soberanía de México debe respetarse: diputado Creel Miranda @Mx\_Diputados @SantiagoCreelM @diputadospan

**PUNTO FOCAL** @PUNTOFOCAL32

Estoy en contra de cualquier intervención en nuestro país. La soberanía de México debe respetarse: diputado Creel Miranda @Mx\_Diputados @SantiagoCreelM @diputadospan [m.facebook.com/story.php?stor...](https://m.facebook.com/story.php?stor...)



respetarse: diputado Creel Miranda